



Pièces 4 Pièces

Superficie 145 m²

Référence PHA-11079

Prix 950 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice ouest / napoleon III: à 5 minutes promenade des anglais avec commerces de 1ère nécessité et bus à 2 pas, l'arcadia, résidence de grand standing sécurisé avec concierge bénéficie de multiples avantages: Véritable salle sport, bibliothèque dvd, espaces verts, piscine, pool house avec restaurant, tennis, terrain de pétanque, aire de jeux enfants, tables de ping pong, baby-foot. Au 7ème étage, exposé sud et traversant, dans bâtiment le plus recherché, face à la mer, fruit d'une savante redistribution de l'espace et d'une rénovation Méticuleuse, ce grand et superbe 3/4 pièces de 113 m² a ...

Nice west / napoleon III: 5 minutes from the promenade des anglais with essential shops and buses just a stone's throw away, arcadia, a secure luxury residence with concierge, gym, green spaces, swimming pool, pool house with restaurant, tennis, pétanque court, kids play area, ping pong and football tables. In the most sought after building, facing the sea, on the 7th floor, large and completely renovated 3/4 room apartment of 113sqm facing south, with all the rooms opening onto the outside, large garage and cellar. Beautiful entrance with dressing room and guest toilet, double living room ...

## **NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





